

TARRAGONA: LA DIPUTACION CEDE AL AYUNTAMIENTO LA AVENIDA DE COLON

Mejora del camino que conduce a la ermita del Loreto

La Diputación ha cedido al Ayuntamiento de Tarragona la avenida de Colón, antigua carretera a Santes Creus desde el kilómetro cero al 0,900 a fin de que la municipalidad se haga cargo de su conservación y mantenimiento debido a que se considera casco urbano de la población. A raíz de la apertura de la indicada vía y su posterior acondicionamiento, se estableció una permuta entre ambas corporaciones, mediante la cual la carretera del entonces inicio del llamado camino vecinal Tarragona-Pont de Armentera, revertía al municipio, a cambio de que fuera la Corporación Provincial la que se encargara del cuidado del firme hasta la falda de la montaña de La Oliva. Este cambio tiene, asimismo, precedentes, pues no hace muchos meses el Ministerio de Obras Públicas cedió al Ayuntamiento la actual avenida de Prat de la Riba, desde la plaza de Poniente hasta la plaza de la Imperial Tarraco, que formaba el primer kilómetro de la carretera de Tarragona a San Sebastián. El mismo precedente que ha conducido a las negociaciones entabladas entre la Diputación y el Ayuntamiento de Vilaseca-Salou, relacionadas con el paseo de Miramar, cuya calzada forma parte de la carretera Salou-Cambrils, por la costa.

La modernización de accesos a La Canonja

También tratando de viales se acordó ofrecer por parte del Ayuntamiento a Obras Públicas los terrenos necesarios que permitan ensanchar y modernizar los accesos a La Canonja, sumamente estrechos y mal acondicionados, ante el intenso tráfico que experimenta la población situada en las proximidades del polígono industrial. Otro que guarda relación con la mejora de carreteras y caminos es el acuerdo de reparar el que conduce hasta la ermita del Loreto, el «Vell camí del llorito», pavimentado hace unos años por Obras Públicas y transferida después su conservación al municipio. Es un lugar muy frecuentado por los tarraconenses. La existencia de varias canteras en explotación y el correspondiente tránsito de camiones de gran tonelaje transportando piedra, ha perjudicado sensiblemente el firme; tal estado de cosas se ha agudizado como consecuencia de los recientes temporales de lluvia. El debido arreglo permitirá establecer un itinerario turístico por los alrededores de la ciudad, pues, desde lo alto de la montaña del Llorito una vía comunica directamente con la carretera general de Barcelona y las playas próximas a la Rabassada y Sabinosa.

Reparación del camino de La Oliva

Otra de las cuestiones planteadas en el curso de la sesión de la Comisión Municipal Permanente fue el arreglo del tramo de camino de acceso a la montaña de La Oliva, verdadero parque público, merced a una plantación masiva de pinos realizada con motivo de la Fiesta del Arbol del año 1906. Recientemente se han adecentado las fuentes y una pequeña cascada, y ahora es propósito de la Corporación proceder a un gradual arreglo de la indicada zona verde cuyo valor sigue en aumento a medida que se expande el casco urbano en aquella dirección. — MEZQUIDA.

REUS: Reforma del alumbrado de la avenida de los Mártires

El acuerdo de la Comisión Permanente del Ayuntamiento deberá ser ratificado en el próximo pleno

Entre los acuerdos de la Comisión Permanente del Ayuntamiento, figura el de reforma de alumbrado en la avenida de los Mártires, decisión que ha de ser ratificada en el próximo pleno municipal. Habrá que esperar a la próxima reunión de nuestros ediles para hacernos cargo de la importancia del proyecto y comentarlo como se merece. Nuestra principal avenida se nos había quedado oscura. Las actuales farolas no cubrían, ya desde hace mucho tiempo, su cometido por su escasa potencia luminica.

El Concurso-Exposición Nacional de Rosas

Cada año llega el homenaje reusense a la rosa, a través del Concurso-Exposición Nacional que organiza el Centro de Lectura y que este año cumple su XXII edición. Se celebrará los próximos días 11, 12 y 13 de mayo y tendrá como marco la platea del Teatro Bartrina, convertida por unos días en monumental rosaleda, donde compiten los mejores ejemplares obtenidos por nuestros rosalistas. El premio de 10.000 pesetas que se otorga a la mejor rosa inédita presentada, y que eligen por votación los visitantes de la exposición, será entregado este año por la Caja Rural Provincial y Unión Agraria Cooperativa. La rosa elegida será bautizada con el nombre de Rosa Unión.

El concurso consta de las siguientes secciones: cultivadores amateurs, poliantas y miniaturas, cultivadores profesionales y nuevas creaciones. Se han recibido numerosos trofeos para este Concurso Nacional, y el premio de honor del mismo será el Trofeo del Jefe del Estado.

Pronunció el Pregón de las Rosas el escritor barcelonés don José M. Espinás y fue proclamada «Púbbilla» de las Rosas la señorita Teresa Pascual, a quien en solemne acto impuso la banda con los colores de Cataluña, que simboliza su «púbillatge», el presidente del Centro de Lectura, señor Blanch Massó.

Como anticipo de este concurso y anejo al mismo, se celebró el pasado domingo un concurso de pintura y dibujo rápido, organizado por la Sección de Arte del propio Centro de Lectura, sobre el tema «Jardín», al que concurrieron gran número de jóvenes de ambos sexos. Las mejores obras de este concurso serán expuestas durante los días en que quedará abierta la exposición de rosas.

El acto inaugural del Concurso-Exposición de Rosas estará presidido por las primeras autoridades provinciales y locales. El aplazamiento ha sido debido a las bajas temperaturas de días pasados, que ha retrasado la floración de los rosales. — F. SAN JUAN MONTSERRAT.

FIGUERAS: Hoy, hermanamiento con Marignane

El señor Xifra entregará obsequios del señor de Porcoles a los alcaldes de aquellas ciudades

En su calidad de delegado de la Federación Internacional de Ciudades Hermanadas, el concejal doctor Xifra presidirá hoy los actos que tendrán efecto en Figueras relacionadas con el hermanamiento de aquella ciudad gerundense con la villa francesa de Marignane.

Durante la ceremonia, el doctor Xifra entregará, como representante del alcalde de la Ciudad Condal, unos obsequios a los alcaldes de las aludidas poblaciones y más tarde emprenderá viaje hacia Dublín, para unirse a la representación de la Agrupación Española de Relaciones Públicas que asiste en la ciudad irlandesa, a las reuniones de la IPRA. — L. V.

GERONA: Adjudicación de obras para la construcción de seis grupos de viviendas

Reunión de la junta del Patronato Provincial

En reunión celebrada por la Junta del Patronato Provincial de la Vivienda de Gerona, presidida por el gobernador civil, señor Muñoz González, fueron objeto de estudio y resolución numerosos asuntos de la entidad. Cabe señalar la aprobación de la memoria de actividades y de la liquidación y balance, correspondientes al pasado ejercicio, así como la adjudicación de las obras de construcción de varios grupos de viviendas en distintas poblaciones. Dichos grupos quedan ubicados en las localidades de Ripoll, con cien viviendas; sector de San Daniel, en Gerona, con 140 viviendas; Sarriá de Ter, con cien viviendas; Corsá, con treinta y cinco; Calonge, con veinte, y Caldas de Malavella, con cuarenta y siete viviendas, con un total de cuatrocientas cuarenta y dos nuevas viviendas, cuya construcción se iniciará inmediatamente, con las respectivas urbanizaciones. El importe total de las adjudicaciones de obras, acordadas por la Junta del Patronato en la sesión de referencia,

es superior a los ciento cuatro millones de pesetas. Además de la resolución de otras proposiciones, relacionadas con la administración, conservación y mejora de los grupos construidos bajo la promoción del Patronato Provincial de la Vivienda desde 1953, fecha de su fundación, fue examinada la promoción de nuevos grupos en el sector de Pedret, en Gerona ciudad, donde se iniciará en plazo breve la construcción de 60 viviendas, cuyas obras ya han sido adjudicadas, y otras de próxima inauguración en número de 60, así como la redacción de los proyectos para las localidades de Quart, Olot y Cruilles, con un total de 500 viviendas.

Entrega de ganado selecto para mejora de la cabaña provincial

En la granja «Camps i Armet», de la Diputación, sita en la localidad de Monells, tuvo efecto el acto de entrega de sementales ovinos de raza «Landschaff» y toros frisones a ganaderos de esta provincia, dentro del plan de mejora y expansión ganadera en desarrollo. Presidió el acto el gobernador civil, señor Muñoz-González, acompañado del presidente de la Diputación, señor Ordís, y del director de los Servicios de Mejora y Expansión Ganadera, señor Soldevila, con asistencia de otras personalidades, diputados provinciales, veterinarios y ganaderos. Los ejemplares entregados, en número de 41 los sementales ovinos, procedentes de Alemania, y de 6 toros importados de Holanda, han sido cedidos a dicho fin por la Dirección General de Ganadería y por la Diputación, respectivamente, a través de los servicios concertados entre ambas. — J. VILA.

OLOT: Ciclo de arte románico

Consta de tres conferencias y la proyección de un documental

El Patronato de la Casa de Cultura ha organizado un importante ciclo sobre el Románico. Comprenderá tres conferencias, que pronunciarán el doctor don Antonio Noguera Massa sobre el tema «Les piques baptismals romàniques» (el día 8 de mayo, a las ocho de la tarde), el eminente doctor don Eduardo Junyent, conservador del Museo Diocesano de Vich, sobre el tema «Les característiques del romànic a Catalunya» (día 16 de mayo, a la misma hora) y don Jaime Colomer Montset sobre «Els claustres romànics» (día 23 de mayo, a la misma hora). Como prólogo, el día 8 de mayo se proyectará el documental «Del romànic al gòtic».

Carta abierta de los PP. Capuchinos

La carta abierta de los Padres Capuchinos a la ciudad, dice: «Conscientes del momento actual en que vivimos y sensibles a dar un testimonio de pobreza, según el estilo de San Francisco de Asís y de servicio al pueblo de Dios, queremos que nuestros actuales terrenos, edificio y huerto, tenga una función social. Para ello nos dirigimos a todos vosotros para que con vuestras sugerencias, hechas por escrito, nos ayudéis a encontrar una solución fruto de una reflexión madura. No se trata de soluciones simplistas ni lucrativas, sino de tener en cuenta el bien común de la ciudad. Todas las sugerencias serán tema de reflexión, pero, como es lógico, no todas podrán ser puestas en práctica, sino la que mejor responda a las necesidades actuales o futuras de nuestra ciudad.»

Jornada fotográfica

Los componentes del Amateur Club Fotográfico y Cinematográfico olotense organizan una gran jornada de confraternidad de todos los clubs existentes en Cataluña. Se programan diversos actos durante su estancia en Olot que se prevé para muy en breve. A parte la asamblea general se visitará lo más notable de nuestra campiña, con ascensión a Batet y visita a la sin par «Fajeda d'en Jordá». — A.

SANTA FE DEL MONTSENY:

«L'ayet blau», nueva atracción para el turista

Destacadas personalidades del Patronato de la Montaña asistirán a la ceremonia de inauguración

En Santa Fe del Montseny, justamente cuando se enfilaba el camino hacia Sant Marçal, ha sido instalado «L'ayet blau», una de las edificaciones cara al público que viene a proporcionar esos aires renovadores de esa singular montaña del Montseny.

Representantes del Patronato de la Montaña, entre los que figuraban el secretario Mora, quien representaba al presidente de la Diputación de Barcelona y del Patronato, señores Padró, Villarubias, capitán Albert de los Mozos de Escuadra; Boet, jefe de la guardería de la montaña, propietarios de la zona, señores Capmany, Ros de Ramis, Viada y Pujol, alcalde de Fogas, señor Arenas y de San Andrés de Llavaneras, entre otros invitados. Hicieron los honores los esposos don Joaquín Marrieges Carbó, doña Teresa Jubany Sanjosé, promotores de la edificación.

Las instalaciones fueron bendecidas por el reverendo Agustín Casanovas, director del Instituto Verdaguer, de Barcelona. Después de la ceremonia se visitaron las distintas dependencias, todas ellas montadas con una gran dignidad de material y buen gusto y, en su conjunto, convierten la edificación como uno de los establecimientos de hostelería de montaña equiparable entre los selectos de Europa, dentro de su categoría. — L. V.

TELEVISORES

Pagamos más que nadie por su antiguo TV. Comprámonos otro nuevo. Llame al 249-07-47 y le visitaremos. Av. Isabel la Católica, 25 (Hospital)!

EL PROXIMO DOMINGO...

Día de la MADRE



El mejor regalo para la madre es el que se elige con más amor, sea cual sea su precio

En JORBA-PRECIADOS encontrará infinidad de sugerencias para regalos de acuerdo con todos los presupuestos y siempre de buen gusto.

En la planta baja...

Tienda "ALTO SECRETO"

Un lugar donde su hijo disfrutará comprando, él solo, un regalo para el "DIA DE LA MADRE".

OBSEQUIOS A TODOS LOS NIÑOS

JORBA PRECIADOS



Primera Comunión

En nuestra sección especializada presentamos una bellísima exposición de **MODELOS EXCLUSIVOS** todos ellos de

elegante sencillez

Y una cuidada selección de complementos

PIDA CATALOGO

TIENDA DE COMUNION PLANTA 2ª

JORBA PRECIADOS